

GRAND CONSEIL

Question Guy-Noël Jelk et Xavier Ganioz

2014-CE-259

Pavatex : Quelle implication de la promotion économique du canton ?

DEE

17.11.2014

Pavatex a confirmé le licenciement de nombreux ouvriers dans son entreprise basée à Fribourg. De nombreux emplois sont en passe d'être perdus. Pour l'heure seules quelques mesures d'accompagnement sont présentées par la direction mais aucun plan social.

La Promotion économique semble aux abonnés absents. Qu'a-t-elle entrepris de manière concrète jusqu'à présent ? Qu'a-t-elle tenté pour maintenir les emplois à Fribourg ? Pourquoi ne se manifeste-t-elle pas davantage dans le cadre des licenciements de Pavatex ?

L'entreprise Pavatex dit vouloir demeurer partiellement sur sol fribourgeois avec un personnel restreint. La Promotion économique peut-elle le confirmer ? Quelle garantie peut-elle apporter ? S'agit-il d'une solution à court terme pour satisfaire les autorités ou une solution à long terme ?

(Sig.) Guy-Noël Jelk et Xavier Ganioz, députés